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Abstract

        
The incidence and symptomatology of conversion disorders in a neuropaediatric department was described. One year was retrospectively evaluated. From totally 12 patients with conversion disorders 7 were suffering for an impaired walk and each 1 patient for visual defect, choreoathetosis and confusion, convulsive seizures, tic, paralysis. ,,Conversion disorder" is an important and often ignored diagnosis in neuropaediatrician.


      
        
Zusammenfassung

        
Berichtet wird über das konversionsneurotische Krankheitsspektrum einer Universitätsklinik, Bereich Neuropädiatrie, innerhalb eines Jahres. Von insgesamt 12 konversionsneurotischen Erkrankungen manifestierten sich 7 als Gangstörungen, 1 als Choreoathetose mit Verwirrtheit, 1 als Visusverlust, 1 als cerebrales Anfallsleiden, 1 als ausgeprägte Ticsymptomatik und 1 als Lähmung. Die Diagnose Konversionsneurose beruht auf dem sorgfältigen Ausschluß organischer Erkrankungen und intensivierter Psychodiagnostik. Sie stellt eine wesentliche und oft vernachlässigte Differentialdiagnose insbesondere in der Neuropädiatrie dar.
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